



Herzlicher Dank an die GINSTER • THEIS • KLEIN & PARTNER mbB

Mein Name ist Marie-Madeleine Regh und ich bin 19 Jahre alt.

Gerade habe ich mein Abitur absolviert und werde im August 2015 für 12 Monate nach Cuenca/Ecuador reisen, um einen Freiwilligendienst im Instituto San José de Calasanz zu leisten.

Die Kosten der gesetzlich geregelten Freiwilligendienste werden von der Bundesregierung gefördert, jedoch muss jeder Freiwillige über Spenden die Entsendeorganisation - in meinem Fall ist dies der Internationale Bund - unterstützen.

Ich freue mich, dass mich zahlreiche private Spender und Geschäftsleute unterstützen. Als Schwadorferin freue ich mich natürlich besonders, dass ich in meinem Heimatort viel Unterstützung erfahre. Eine der ersten Spenden habe ich von der Steuerberatungsgesellschaft GINSTER • THEIS • KLEIN & PARTNER mbB erhalten.

In den letzten Wochen habe ich mich auf meinen Aufenthalt in Ecuador auf verschiedenste Weise vorbereitet: letzten Monat wurden wir Freiwilligen in einem 9-tägigen Seminar auf die Arbeit vor Ort vorbereitet.

Neben behördlichen Erledigungen, wie polizeiliches Führungszeugnis und Visum beschaffen, standen noch Arztbesuche mit Gesundheitsprüfungen und Impfungen auf dem Programm.

Des Weiteren habe ich ein 2-wöchiges Praktikum bei den Reha-Betrieben für behinderte Menschen in Brühl-Vochem absolviert.

Mit meiner Hausbank habe ich die Möglichkeiten des Zahlungsverkehrs in Ecuador abgeklärt. Nun muss ich mein Reisegepäck zusammenstellen.

Und natürlich plane ich eine Abschiedsfete mit meinen Freunden und mit meiner Familie.

Nun sage ich auch Ihnen auf Wiedersehen und danke an dieser Stelle ganz herzlich für Ihre Unterstützung!

Herzlich Ihre Marie-Madeleine Regh